

Nîmes le 19 juin 2015

Madame, Monsieur,

La fête de Lézan aura lieu cette année le dimanche 28 juin. Pour des raisons techniques, elle se tiendra uniquement sur cette journée. Néanmoins, nous avons cherché à maintenir un programme de qualité du point de vue des débats et nous vous assurons une très grande convivialité!

Cette fête, traditionnel rendez-vous organisé par les communistes du département depuis plus de cinquante ans, se veut une fête ouverte, conviviale, un de ces moments où l'on peut échanger librement et réfléchir ensemble, dans le cadre d'un débat, ou ailleurs. C'est pourquoi je vous invite à venir y faire un tour, à participer, à dire ce que vous pensez, en toute indépendance et en toute fraternité. En tant que responsable ou militant syndical, politique ou associatif vous êtes forcément porteur de messages, d'histoires et c'est toujours une richesse que de pouvoir les partager avec d'autres. Si elle se veut engagée, si elle porte les valeurs d'émancipation humaine et l'histoire des communistes, cette fête de Lézan est un de ces lieux où l'échange et le partage des idées est encore possible et même recommandé. Dans un monde où l'individualisme, la pensée unique et les dominations se renforcent, cette fête « effrontée » est sans doute tout à fait nécessaire.

Des syndicalistes, des associations comme des partis politiques de gauche ont déjà annoncé leur participation.

J'espère pouvoir vous y rencontrer et vous entendre, notamment lors des débats sur la culture et sur la construction de l'alternative.

Bien fraternellement

Vincent Bouget

Secrétaire départemental